Antrag Nr. 11-O-08-0023 CDU-Fraktion

Betreff:

Fußwegsicherung auf der Igstadter Straße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Igstadter Straße Höhe der Einmündung der Querstraße zwischen Hausnummer 13 und 17, die Fußgänger durch das Montieren von farblich markierten Pollern (mindestens 2, ggf. 3 Metallpoller) zu sichern. Der Fußweg hat an dieser Stelle nicht die übliche Breite (Stromkasten). Die Igstadter Straße ist Stadt einwärts durch parkende Autos regelmäßig besonders eng. Die Igstadter Straße ist eine der meist befahrenen Ein- und Ausfallstraßen.

Diese besonderen Umstände lassen Autofahren, insbesondere beim Gegenverkehr durch ein größeres Fahrzeug (wie Bus, LKW, Traktor) oft auf den Bürgersteig ausweichen. Fußgänger die den Seitenweg nutzen stehen unvermittelt vor über den Bürgersteig fahrenden Autos. Diese Gefahrenquelle muss dringend beseitigt werden, da es auch Schulweg ist.

Begründung:

weiter Begründung mündlich

Wiesbaden, 08.06.2011